

Über die Zukunft von St. Michael

Bamberg – Der Förderverein zur Nachhaltigkeit der Landesgartenschau Bamberg 2012 e. V. lädt am Dienstag, 18. Oktober, zu einem Vortrag ein. Bertram Felix zeigt in seinem Vortrag „Zukunft der Klosteranlage St. Michael“ die aktuell laufenden und zukünftigen Arbeiten auf – alle Maßnahmen müssen zwingend bis Ende 2018 abgeschlossen sein. Mit dieser Veranstaltung will der Förderverein den Blick auf ein markantes Wahrzeichen der Welterbestadt lenken, das für die nächste Zeit eine spezielle Baustelle bleibt. Die Veranstaltung beginnt um 19 Uhr in der Musikschule Michaelsberg, St. Getreu-Straße 14. Der Eintritt ist frei, eine Anmeldung ist nicht erforderlich. *red*